

Le 150e anniversaire de l'Hymne National est célébré à Cuba



Bayamo, 20 octobre (RHC)- La 24e édition de la fête de la Cubanité, qui se déroule dans la ville de Bayamo, dans l'est de notre pays, fermera ce samedi ses portes par un gala culturel qui coïncide avec le 150e anniversaire de la première fois que notre Hymne National a été entonné. C'est la raison pour laquelle le 20 Octobre est la Journée de la Culture Cubaine.

Le début de nos guerres d'indépendance le 10 octobre 1868, a rendu nécessaire un hymne qui a été composé par Pedro Figueredo et dont la partition originale est conservée au Musée National de la Musique.

La journée de clôture de la Fête de la Cubanité inclura la participation de l'Historien de la Ville de La Havane, Eusebio Leal ; de l'actrice Eslinda Núñez ; des musiciens Eliades Ochoa et du quatuor Patria ; de Pancho Amat et du Cabildo del son ainsi que du Groupe Moncada.



Radio Habana Cuba